



El Real Cuerpo de Bomberos celebra los actos del día de su patrón

- Durante el acto institucional, con la participación del alcalde, se han entregado reconocimientos a efectivos que intervinieron en las tareas de rescate en los dos episodios de dana del pasado otoño
- Dedicada una calle a la Banda del Real Cuerpo de Bomberos
- El Ayuntamiento tiene en marcha la convocatoria de 51 plazas de bomberos y un plan de inversiones para renovar la mitad de la flota

Málaga, 8 de marzo de 2025.- El Real Cuerpo de Bomberos de Málaga ha celebrado hoy el acto institucional con motivo del día de su patrón, San Juan de Dios, con la participación del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por el concejal delegado del Área de Seguridad, Avelino Barrionuevo, y más ediles de la Corporación. Durante el mismo, que ha tenido lugar en el Parque Central (Martiricos), se han entregado placas de reconocimiento a los 13 efectivos que se han jubilado en el último año, además de recordar y homenajear a los excompañeros fallecidos en este mismo periodo. Igualmente, también han sido reconocidos los bomberos que participaron en las tareas de rescate y de ayuda a los afectados por la dana del pasado 29 de octubre tanto en Málaga como en Valencia, así como en la dana del 13 de noviembre en la ciudad que requirió la evacuación de personas y animales en zonas afectadas.

1/2

Además, se ha dedicado una calle a la Banda del Real Cuerpo de Bomberos, situada en el parque de Martiricos, donde se ha instalado un monolito en homenaje a esta formación musical fundada en 1911. La inauguración prevista ha sido suspendida por la situación meteorológica. Los actos han sido organizados por el Área de Seguridad en colaboración con la Asociación Deportiva y Cultural de Bomberos 'El Escalín',

El Real Cuerpo de Bomberos cuenta actualmente con una plantilla formada por 267 efectivos. En este sentido, las áreas de Seguridad y Recursos Humanos están trabajando en nuevas convocatorias de empleo público que sumarán 51 nuevas plazas de bombero y, mediante sendos procedimientos de promoción interna, cuatro de jefe de dotación, cinco de sargento y dos de suboficial. En paralelo, el año pasado se completó el proceso de reclasificación profesional de 162 funcionarios, quedando pendientes otros 23 que en la anterior convocatoria aún no reunían los requisitos.



En cuanto a los recursos materiales, el Ayuntamiento ha puesto en marcha plan de inversiones que va a permitir renovar la mitad de la flota de Bomberos. Con un presupuesto de 11 millones de euros, está prevista la compra hasta el año 2028 de un total de 28 nuevos vehículos (16 pesados y 12 ligeros). Ya ha sido licitada la adquisición de ocho: una autoescala de 42 metros, cuatro autobombas, dos furgones de salvamento y un vehículo ligero por un importe total de 4,7 millones (más información en <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=174181>). Estas unidades se sumarán a otra docena ya incorporadas o pendientes de entrega por otros 1,2 millones.